



El decano de Medicina, representantes del Colegio de Estomatólogos y Médicos y la edil de Salud Pública participaron en la efemérides. :: s.c.

Nostalgia galena en el Fonseca

La promoción 1975-1981 de Medicina festeja el 40 aniversario del inicio de su carrera

La facultad era dirigida por el entonces decano Pedro Amat, la titulación duraba seis años y no tenía límite de plazas en su primer curso

RICARDO RÁBADE / WORD SALAMANCA. En 1975 la Facultad de Medicina de Salamanca desarrollaba sus clases en las dependencias de la actual Hospedería Fonseca y el acceso a su primer curso estaba libre de escollos, dado que entonces no estaba operativa la limitación de plazas que conlleva el actual sistema de los 'numerus clausus'. Aproximadamente 150 estudiantes que iniciaron sus estudios de Medicina

en Salamanca en aquel año trascendental que cambió la reciente historia de España –el 20 de noviembre agonizaba y moría el entonces jefe del Estado, Francisco Franco Bahamonde– volvieron a verse las caras ayer, salpicadas de canas y arrugas, durante el encuentro conmemorativo de las cuatro décadas de la promoción universitaria 1975-1981 de la Facultad de Medicina de Salamanca. La emotiva cita, teñida de nostalgia, se escenificó, por todo ello, en el Aula Magna de la Hospedería Fonseca, y no en la actual sede de la Facultad de Medicina, ubicada en el Campus Miguel de Unamuno, con el fin de recordar unos años, absolutamente inolvidables, para los miembros de aquella promoción universitaria, curtida en el ejercicio mé-

dico justo cuando el catedrático Pedro Amat ocupaba el Decanato.

El actual decano de la Facultad de Medicina, Francisco Javier García Criado; la concejala de Salud Pública del Ayuntamiento, María José Fresnadillo, así como representantes de la junta directiva de los colegios oficiales de Médicos y de Estomatólogos-Dentistas, intervinieron en el acto conmemorativo, que fue coordinado por un miembro de la promoción, Manuel Marcos Robles. El decano detalló que en 1975 solo había 18 facultades de Medicina en España y actualmente hay 40. Además, aprovechó para lamentar que las jubilaciones y la tasa de reposición han incidido negativamente, menguando la plantilla docente del centro a lo largo de los últimos años.

El acto fue precedido de una misa en la capilla de las Escuelas Mayores. La medicina del viajero, los viajes que tienen que soportar los enfermos, una comparativa entre la Medicina que se estudiaba en aquellos años y la que se cursa en los tiempos actuales y las técnicas de identificación humana mediante el DNA fueron objeto de reflexión durante las conferencias de la jornada académica, que concluyó con la intervención del exrector y catedrático de Bioquímica de la Usal, Enrique Batañer Arias, quien disertó con una alocución titulada 'La enseñanza de la Bioquímica de 1975 a 2015'. Los participantes en el encuentro acompañaron las sesiones académicas con otras vertientes más lúdicas, protagonizadas por la tuna universitaria.